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                                         COMPAGNIE HERACLES 

 

COMPTE-RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE 
 Mercredi 19 octobre 2022 

 
Lieu de l’assemblée :              Logis de la Compagnie 
    20 rue Armand  
    69100 VILLEURBANNE 
 
Date : le Mercredi 19 Octobre 2022 à 19 h au Logis sur convocation adressée à cet effet à tous les 
membres par mail par le Secrétaire Général et la Présidente. 
 
ORDRE DU JOUR DE L'ASSEMBLEE GENERALE  
 
1. Approbation du Compte rendu de l'AG du 21/10/2021(vote) 

2. Rapport moral de la Présidente (vote) 

3. Rapport administratif du Secrétaire Général et point sur les licences  

4. Bilan financier de la saison 2021 / 2022. Lecture du compte rendu des vérificateurs aux 

comptes aux comptes et vote du quitus au trésorier  

5. Budget prévisionnel saison 2022 / 2023 

6. Cotisations saison 2023/2024 (vote) 

7. Election des vérificateurs aux comptes pour la prochaine AG 2022/2023 (vote) 

8. Bilan de la saison écoulée : sportif, animation, organisation compétitions, revue de presse, 

communication … 

9. Organisation pédagogique et sportive de cette saison 2022/ 2023 

10. Candidatures au comité directeur et élection (vote) 

11. Remise de récompenses (badges de progression) 

12. Questions diverses 

 
 
M. Patrick Pegoraro , président de l’Office du Sport de Villeurbanne  est présent. 
Sont excusés d'autres invités : la Mairie, la Direction du sport , le Progrès, Lyon Archerie. 

 
 
Le quorum étant atteint avec 44 présents ou représentés (38 nécessaires), la Présidente ouvre 
l'assemblée générale à 19 h25 et remercie M.Pegoraro de sa présence ainsi que celle de tous les 
archers ou parents venus participer à cette AG. Elle laisse la parole à Patrick Pegoraro qui présente 
l’OSV, les accompagnements que l’Office peut réaliser pour aider les clubs adhérents et invite les 
archers à consulter le site de l’OSV. La Compagnie Héraclès y a une page dédiée à alimenter 
régulièrement. Il finit par le rappel de la soirée des Lauriers d’autant plus que nos deux dossiers sont 
dans les nominés : le club pour ses actions et Alexis Fauron pour son classement au CFrance salle. Il 
nous remercie de l’avoir invité et assistera à toute l’AG. 
La Présidente le remercie à son tour de sa présence et l’invite à intervenir quand il le veut. 

 

 
 

 



 2  

 
 
 

1. Approbation du compte rendu de l’AG du 21/10/2021 (vote) 

Pas de modification demandée. 

Résultats du vote :   Votants 44 
 Personnes présentes ne souhaitant pas prendre part au vote : 0 
 Personnes présentes s’abstenant :     1 
 Personnes présentes votant contre :     0 
 

Le compte-rendu est donc approuvé. 
 

 
 

 2.Rapport moral de la Présidente Evelyne GLAIZE (vote)  

Comme tous les ans, je vais vous retracer la vie de la Compagnie, les responsables de commissions viendront 
ensuite étayer ces données par leur rapport d’activité. Il y aura beaucoup de remerciements car les 
dirigeants, les bénévoles, les institutions nous aident à fonctionner au quotidien et c’est l’occasion pour moi 
de les valoriser, de valoriser toutes les participations à la vie du club. 
Cette année a été marqué par un apport inattendu autant que massif de licenciés puisque nous sommes 
près de 150. Nous ne nous y attendions pas …même si nous avions tout fait pour accroitre le nombre de 
licenciés en début de saison en organisant les 4 journées portes ouvertes à Armand et en participant à la 
Biennale des Associations à Villeurbanne mais passer de 100 à 150 fut une heureuse surprise.  
De nombreuses femmes (pour la 1ère fois 44 % de nos licenciés) nous ont rejoint également en plus des 
jeunes.  
Cela a été compliqué à gérer pour deux groupes : les Poussins et les débutants adultes qui débordaient en 
terme d’effectifs. 
Le comité directeur remercie tous les archers qui se sont impliqués aussi bien dans l’organisation des 
journées-découverte que dans l’aide à l’encadrement des nouveaux. Cela a déclenché des vocations 
d’entraîneur qu’il faudra approfondir avec l’inscription dans les stages de formation. 
Autre phénomène marquant de l’année 2022 : le nombre d’évènements que la Compagnie a organisé. Cela 
va de la brocante aux animations internes sans oublier les compétitions en plus grand nombre que 
d’habitude. Cette « sortie » du Covid (si l’on peut dire) a poussé tout le monde à être boulimique d’actions 
et d’activités. C’est bon pour la vie du club et pour ses finances mais c’est lourd à gérer au quotidien pour 
les organisateurs. 
Hyllos, notre lettre d’information interne a vu sa publication devenir mensuelle (et Diane s’est efforcée de 
respecter cette fréquence) afin de pouvoir répercuter rapidement les résultats, les invitations aux 
évènements à venir, toutes les informations jugées pertinentes pour dynamiser notre association. 
Cette année nous avons continué à être présent au niveau du périscolaire. Alexis a animé les séances dans 
3 établissements primaires différents. Il a également fait découvrir le tir à l’arc aux personnels de l’Université 
Lyon 1, une demande de l’OSV concernant une initiation pour leurs salariés a également été organisée.  Et 
la direction du sport nous a invité à faire partager la découverte du tir à l’arc à 2 groupes de leurs services 
techniques et administratifs ; toutes ces actions ont été appréciées par les participants. Nous sommes 
également impliqués dans la vie de la cité avec des découvertes tir à l‘arc dans les centres sociaux quand il y 
a demande, ou sous l’égide de « En Forme sur ordonnance ». 
Alexis qui est intégré dans l’Equipe Technique Régionale Auvergne-Rhône-Alpes intervient sur des stages au 
niveau régional. Ceci nous permet de financer son poste en partie, en plus de la formation continue que cela 
lui apporte en échangeant avec ses homologues ou en élaborant des contenus. 
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Au niveau de notre équipe technique de club, Christiane et Alexis ont eu des échanges réguliers tout au long 
de l’année afin de définir, en fonction des demandes du comité directeur et des propositions de notre salarié, 
quelles organisations et quelles orientations choisir pour les stages, les sélections, l’entrainement. 
Le début de saison hivernale a vu la reprise des archers mais au boulodrome, nous avons eu très vite 
l’épisode chauffage qui a perturbé les cours et nous a obligé à nous adapter une fois de plus mais quel confort 
ensuite car la montée en température se fait vite et bien. Merci à la mairie pour cette installation 
performante. 
 
D’un point de vue financier, la situation est saine cette année encore mais tous les déplacements habituels 
n’ont pas forcément eu lieu. Comme l’année précédente nous avait aussi été favorable, en septembre et 
octobre 2021, nous avons pu aider nos archers renouvelant leur licence en leur donnant des bons d’achat à 
prendre chez notre partenaire habituel, Lyon Archerie que nous remercions ici pour l’aide qu’il nous apporte 
régulièrement. Nous avons aussi investi dans des arcs de compétition pour aider exceptionnellement des 
jeunes dont les parents auraient quelques difficultés pour investir dans du matériel performant.  
SPORTIF : Notre action en faveur des jeunes et leur engagement dans les compétitions TAE a été concrétisé 
l’an dernier par la réintégration du club dans le Groupe régional Compét TAE. Nous avons donc été 
accompagné cette année par le Comité Régional dans certaines actions comme la participation aux TNJ. 
Nos 2 équipes masculine et féminine se sont maintenues en D2 et l’organisation d’une manche « à la 
maison » nous a permis de limiter les dépenses tout en permettant à tous nos archers qu’ils soient 
compétiteurs ou pas de voir ce qu’était une compétition nationale par équipes. 
Le mercredi après-midi, nous avons organisé deux compétitions pour les jeunes : un tournoi Poussins pour 
les débutants afin de leur faire découvrir la compétition et un TAE Jeunes pour les BMC, sélectif au 
championnat de France. Les 2 concours ont permis à nos archers de se confronter à d’autres clubs. 
Traditionnellement nous organisons également en décembre un concours en salle et un concours TAE en 
juin. Nous n’avons pas dérogé à la règle car ces organisations amènent beaucoup de points positifs : l’aspect 
formateur pour l’organisation, la rencontre de bénévoles de tous les groupes avec un objectif, un projet 
commun, l’impact financier n’est pas non plus négligeable pour notre trésorerie et par répercussion pour 
nos cotisations, le samedi après-midi en décembre a été consacré à la Coupe Régionale Jeune… Un autre 
grand merci à Claudie, notre arbitre qui officie lors de ces compétitions et qui est un élément indispensable 
pour l’attribution des concours. Nous espérons que les arbitres en formation en 2022-2023 viendront bientôt 
l’aider. 
Comme tous les ans nous avons été support d’une compétition de niveau régional : cette année le 
dimanche, nous avons accueilli la finale du challenge régional par équipes de club Auvergne-Rhône-Alpes. 
Tous les résultats seront donnés par Marine mais je tiens à féliciter Alexis qui a accédé au podium en salle 
cette année en devenant vice-champion de France. Il est bien connu que les élèves doivent dépasser le 
maître donc vous savez ce qu’il vous reste à faire, mesdames et messieurs.  
J’en profite pour remercier la direction du sport des moyens mis à notre disposition chaque année tant en 
personnel qu’en matériel et financement. Vous verrez dans le bilan financier que c’est une somme 
importante mais il n’y a pas que l’argent qui compte. La direction du sport est également très à l’écoute des 
demandes que nous lui faisons parvenir afin de trouver la meilleure solution le plus rapidement possible que 
ce soit pour notre vie quotidienne au boulodrome ou à Armand ou pour nos compétitions. 
Toutes les actions réalisées au sein du club ainsi que les infrastructures que la mairie met à notre disposition 
nous ont permis d’atteindre le label Excellence de la FFTA pour 2022. Ce label recouvre 4 domaines : 
équipement, encadrement, sportif et jeunes. Pour atteindre le niveau au-dessus Elite (le plus haut) il nous 
faudrait une salle permanente en équipement (nous avons déjà le terrain permanent). Pour l’encadrement, 
nous avons déjà le niveau Elite avec notre salarié à temps plein et le nombre de séances que nous proposons 
ainsi que les entraineurs actifs. Au niveau sportif, nous avons une équipe jeune au classement national TAE 
mais il nous manque une équipe en D1. Pour l’accueil des jeunes nous avons également déjà ce niveau Elite 
car nous avons plus de 10 jeunes et plus de 4 poussins. La FFTA a reconnu également nos compétences et 
notre engagement dans certains domaines en nous octroyant 5 certifications : les moins de 10 ans, la 
compétition, la mixité, l’animation découverte, le Citoyen. 
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Nous aurons sans doute le même label et les mêmes certifications pour l’année 2023 et l’année 2024 
(campagne en cours). 
Cette année a aussi permis de prévoir l’organisation de l’anniversaire des 50 ans du club. Nous avons 
commencé par la réalisation d’écocups dont le graphisme a été réalisé bénévolement par Marina Glavanovic, 
maman de Neven. Merci à elle pour ce travail qu’elle a su faire très rapidement. 
  Nous souhaitions fêter ces 50 ans en 2021 puisque la création officielle date du 5/11/1971 (elle s’appelait 
alors Compagnie Héraclès de la maison des Jeunes et de la culture de Villeurbanne avant de modifier son 
titre le 4/6/1973 en Compagnie Héraclès de Villeurbanne) mais le Covid en a décidé autrement. Nous 
comptons bien fêter ce demi-siècle le 12 novembre 2022 avec vous ... donc pensez à réserver vos places. 
Dans un autre cadre de réjouissance, j’ai eu le plaisir de remettre à Marine la médaille de bronze dirigeant 
de la FFTA pour son engagement dans le comité directeur depuis 2016. Elle a même eu les honneurs d’être 
interviewée par la revue fédérale à ce titre. 
Le comité directeur remercie également Flora Richardet, du cours « les mardis au féminin » (séance créée 
cette année et bien soutenue financièrement par la Métropole de Lyon dans le cadre des Sports solidaires) 
pour l’élaboration à titre bénévole du nouveau flyer du club. 
 
 
Tout ceci vous sera détaillé dans les différents rapports expliquant le déroulement tout au long de l’année 
des actions engagées. Je laisserai aux responsables le soin de présenter et de répondre à vos questions mais 
le comité directeur remercie tous ceux qui ont participé bénévolement à toutes ces actions pendant l’année, 
sans oublier Alexis notre salarié. 
 
 
Pour terminer ce rapport moral, je vous annonce qu’il sera le dernier que je ferai. En effet j’ai été élue à la 
Présidence du club en 1991 (merci à notre récit historique de me l’avoir remis en mémoire), un certain 
nombre d’entre vous n’était pas encore né. 31 ans cela fait beaucoup … mais le temps est passé très vite, 
preuve qu’on a beaucoup à faire et qu’on ne s’ennuie pas dans ces tâches de direction. 
Une équipe de candidats beaucoup plus jeunes est prête à reprendre le flambeau et il ne faut pas rater cette 
opportunité donc je ne représenterai pas ma candidature au comité directeur afin de leur laisser une totale 
autonomie pour la gestion du club.  J’ai beaucoup apprécié de travailler avec toutes les personnes qui se 
sont succédées au sein du comité directeur et qui ont rempli avec efficacité les tâches qui leur avaient été 
confiées. 
Je les en remercie car sans eux rien n’aurait été possible. Cela a été un vrai travail d’équipe, enrichissant et 
formateur pour tous, j’espère. Je remercie tout particulièrement Christiane HERANNEY qui m’a 
véritablement secondée en assurant beaucoup de tâches dont la direction sportive pendant ces 31 ans, 
c’était un véritable pilier sur lequel je pouvais m’appuyer ainsi que sur la clarté financière de Jean-Marie 
JACOMINO et la réactivité de Roger COURTOUT. 
A l’issue de cette assemblée générale une nouvelle page de l’histoire de la Compagnie Héraclès va s’écrire. 
Je serai bien sûr disponible pour aider les nouveaux dirigeants dans leur tâche s’ils le désirent et s’ils veulent 
me solliciter. 
Je souhaite à la Compagnie Héraclès de continuer dans sa voie aussi bien sportive que conviviale le plus 
longtemps possible.  
 
Résultats du vote : votants 44 
 Personnes présentes ne souhaitant pas prendre part au vote : 0 
 Personnes présentes s’abstenant :     0 
 Personnes présentes votant contre :     0 
 
Le rapport Moral est approuvé à l'unanimité.  
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 3.Rapport administratif du secrétaire général Roger COURTOUT et point sur les licences par 

le responsable Dominique GERMAIN    

 Fonctionnement du comité directeur 

 Les effectifs 

 Les inscriptions et prises de licences 

 Les certificats médicaux 

 Points divers 

 

Le fonctionnement du comité directeur :  

Le comité directeur s’est réuni 7 fois dans la saison avec d’autres réunions plus centrées sur un travail 
en commission ou travail en bureau ; la participation des membres au comité est toujours majoritaire 
et conforme aux statuts ; les absents sont en général excusés. Il est bon de rappeler que la 
participation au comité directeur nécessite une certaine disponibilité bien sûr mais surtout une 
volonté d'investissement dans les actions et les évènements, dans le cadre du projet associatif de la 
Compagnie.  
Outre les sujets traditionnels comme la préparation des concours, le comité directeur a traité : 

 Les dossiers de demande de subvention (conseil départemental, ville, ANS, Métropole de 

Lyon…) 

 La stratégie de développement de la Compagnie Héraclès 

 Les résultats sportifs dont ceux des équipes et des jeunes, les stages et l'organisation des 

cours.... 

 
Bilan des effectifs (par le responsable des licences Dominique GERMAIN) 

 

 2013 2014 2015 2016 2017 2018 2019 2020 2021-
2022 

Nombre 
d'adhérents 

108 119 109 105 96 97 101 101 151 

   

a) Point Licences 2021-2022 

151 Archers avec 144 licenciés (dont 1 Découverte, 2 sans pratique) et 7 cotisants. 
Répartition : 106 Adultes, 45 jeunes dont 5 minimes, 12 benjamins, 8 cadets, 5 juniors et 15 

poussins/ 65 femmes et 86 hommes. 

Belle augmentation par rapport aux années précédentes surtout du côté féminin et poussin. 

Évolution de l’effectif 
Débutant 72 (35 en 2020) 75% ne sont pas revenus l’année suivante. 
1ère année    8           (30 en 2020)   33% ne sont pas revenus en 2ème année  

              2ème année 20         (8 en 2020)  
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Donc en conclusion cette année = record d’adhésions avec des retours au club de 7 archers (qui 
n’avaient pas pris leur licence en 2020-2021). Comme d’habitude, la fidélisation de nos archers 
intervient après le cap de la 3ème année. 

 
b) Point Licences 2022-2023 
 

Pour information, à ce jour, nous avons 134 dossiers reçus au club dont 17 incomplets. 117 licences 
ont été saisies dont 2 licences sans pratique (dirigeant) et trois licences pratique en club, un transfert 
est en cours et 3 membres sont cotisants (politique d'accueil d’archers licenciés dans d’autres clubs 
hors Métropole de Lyon). Cela constitue le record d'effectif pour ces 20 dernières années.  
Parmi ces archers, nous comptons 16 jeunes débutants et 25 adultes débutants. Notre pourcentage 
de femmes revient à la normale et légère baisse d’effectif chez les poussins. 

             Notre ainé a 85 ans et le plus jeune 7 ans. 
  

c) Les inscriptions et prises de licence : 
 
Vous avez reçu la feuille d’inscription avec les tarifs des cotisations (votés en AG l’année passée) qui 
n'ont pas augmenté. 
Comme chaque année maintenant, la demande de renouvellement de licence a été envoyée 
directement par la FFTA à chaque licencié par mail. Donc pensez à bien conserver ce mail pour la 
rentrée suivante afin de le donner à l'inscription. 
Autre feuille à donner : celle d’Héraclès pour faciliter la saisie et transmission d’information et 
notamment les adresses email qui nous sont indispensables pour tous les envois du club. Pensez à 
relever régulièrement votre boîte car toute la communication se fait pendant les cours et par voie 
électronique. 
Dominique Germain est toujours le responsable de prise de licences pour 2022-2023.  
 
d) Les certificats médicaux : 
 

  Ils doivent être présentés en remettant les fiches d’inscription pour les nouveaux adhérents avec la 
 mention Pratique du Tir à L’arc en Compétition pour toute personne majeure. 

   Attention : la licence ne peut être prise qu’à la vue du certificat médical car la date du CM 
figurera sur la licence. 

 Un certificat médical est valable jusqu’ au 31/08 de l’année N+3.  
 Dans le mail de renouvellement de votre licence, la la FFTA vous a joint une explication pour 
remplir correctement la fiche et le questionnaire de santé (questionnaire que vous conservez). 
Il n’y a donc pas lieu de fournir chaque année un nouveau certificat, sauf problème médical ou 
 pour ceux qui deviennent majeurs.  

 

 Pour les mineurs, les parents doivent lire le questionnaire de santé spécifique et si leur enfant n'a 
 pas de pathologie indiquée ou ne correspondant pas aux items cités, il n'est plus nécessaire de 
 fournir un certificat médical et il faut cocher la case sur la fiche FFTA. 
 Dans le cas contraire, un certificat médical sera à fournir avec la mention Pratique du tir à l’arc en 
 Compétition 
 

e) Points divers : 
 
Prendre l'habitude de consulter le site www.arc-villeurbanne.fr 
 
Ceux qui disposent d’Internet pourront aller sur le site FFTA dans « l’espace tireur ». En même temps 
que la licence, l’archer reçoit un identifiant et un code FFTA qui lui permettent de : 

http://www.arc-villeurbanne.fr/
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 - consulter les informations le concernant, en particulier ses coordonnées liées à la licence et 
toutes celles qui concernent sa vie d'archer : ses diplômes fédéraux, ses résultats sportifs … Sur ce 
dernier point, en un clin d'œil, l'archer sera en mesure de visualiser l'ensemble de son palmarès et 
d'assurer un suivi dans les différents classements nationaux. 

 - penser à ajouter votre photo lorsque vous aurez licence et codes d’accès. La Présidente la 
validera ensuite. Cela vous évitera de présenter une pièce d'identité quand vous participerez à des 
compétitions et cela permettra aussi d'avoir le trombinoscope de tous les archers du club. 

 
4.Bilan financier de la saison 2021/2022. Vérification des comptes et quitus au trésorier 

Jean-Marie JACOMINO(vote)  
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ANALYSE DES RESULTATS D’ACTIVITE 2021 / 2022 : 
 
Les recettes 2021 / 2022 sont de 63 572,56 € et les dépenses de 56 583,25 €, donc un résultat positif de 
6 989,31 €, soit 11 %. 
 
La raison unique de ce très bon résultat est l’afflux exceptionnel des tireurs (après Covid) avec plus de 
150 cotisations/licences au lieu de 100 prévues : 30 700 € d’entrées (cotisations + licences) contre 20 000 
€ prévus en début de saison. 
Le budget prévisionnel était de 53 400 €, les 10 700 € d’écart avec le résultat correspond exactement à 
la cinquantaine de cotisants/licences en plus. 
Les principaux écarts côté recettes avec nos prévisions de 2021 sont de : 
- 10 700 € de cotisation/licences en plus grâce aux 150 cotisants contre 100 prévus. 
- Environ 2 200 € de subvention en moins, bien que la mairie de Villeurbanne ait donné 700 € de plus 

et on les en remercie. Les écarts sont « techniques » car les subventions sont données par année 
civile avec notre compta calquée sur l’année scolaire, et des notifications absentes quelquefois 
avant l’AG. 

- Nous avons organisé 3 grands concours, un salle et 2 extérieurs, avec des recettes supérieures aux 
prévisions d’environ 2 000 €. 

- Les ventes de cours encadrés ont diminué de 1200 € environ. 
 
Les éléments qui ont modifiés les dépenses sont principalement : 
- Le nombre de licences (150 au lieu de 100), soit un surcout de 3 500 € 
- 3 000 € de charges sociales supplémentaires en rattrapage des périodes Covid (échéancier Urssaf) 
- Les frais de déplacement réduits, avec quasiment 4400 € de moins 
- Une provision de 2 000 € (ligne animation) pour l’organisation des 50 ans le 12 novembre 2022. 
- On note les achats de matériel sportif (arc et accessoires) pour quasi 1 500 € de plus que le 

prévisionnel car nous avons équipé le cours féminin du mardi matin ainsi qu’aidé quelques jeunes 
en équipement. 

 
Remarque : 

 51 % des dépenses concernent le salaire et charges de l’entraineur. 

 49 % des recettes sont les cotisations licences 

 95 % des dépenses sont imputables au domaine sportif qui est notre « cœur de cible », c’est 
remarquable ; le reste est l’animation, que nous considérons comme une part importante de « la vie 
du Club » pour les archers. 

 Outre la subvention de la mairie (7 434 €), il est à noter la très importante participation de la ville de 
Villeurbanne qui met à notre disposition le boulodrome et le pas de tir extérieur, plus notre logis et les 
fluides (chauffage…) représentant la somme de 120 000 € par an, ainsi que la mise à disposition de 
matériel, la prise en charge de la sécurisation à l’ENNA lors de nos compétitions. Au total : 130 000 €. 
Merci à la municipalité de Villeurbanne. 
 
Merci également à notre partenaire Lyon Archerie, pour du matériel à hauteur de 1000 €. Fidélité 
toujours renouvelée chaque année. Pensez à privilégier vos achats à Lyon Archerie. 
 
Des demandes d’explication sont faites auxquelles le trésorier répond. 
 
Les comptes ont été vérifiés par Sophie Vessillier et Emmanuel Guillou le 13 octobre 2022. 
Les vérificateurs recommandent d’approuver les comptes et de donner le quitus au trésorier.  
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Résultats du vote : 44 votants 
 Personnes présentes ne souhaitant pas prendre part au vote : 0 
 Personnes présentes s’abstenant :     0 
 Personnes présentes votant contre :     0 
 
Le rapport financier est approuvé à l'unanimité et le quitus est donné au trésorier. 
 
    

5.  Budget prévisionnel saison 2022/2023 

 
 
 
PRESENTATION DU BUDGET PREVISIONNEL 2022/ 2023  
 
Le budget prévisionnel total proposé est de 58 200 €, soit un montant inférieur d’environ 5 000 € à 
celui de la saison écoulée car il est établi sur la base de 120 tireurs, soit 30 de moins que la saison 
dernière. 
 
Pour les dépenses : 

 Les salaires et charges suivent globalement l’augmentation du coût de la vie à 29 800 € annuels plus le 
rattrapage des charges pendant le Covid à rembourser. 

 Les déplacements prévus sont supérieurs de 2 700 €. 
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 Le matériel sportif du club reste à 2 400 € car on doit remplacer une dizaine de cibles extérieures qui 
sont trop usagées. Renouvellement à effectuer chaque année. 

 1 200 € pour les vêtements sportifs 
 
Pour les recettes : 

 Subvention de la Métropole pour nos 2 actions Sports solidaires « le sport au féminin » du mardi matin 
et « club amateur sport de haut niveau » 

 Subvention ANS en hausse 

 Des cours encadrés et des interventions initiation-découverte stables avec 6 000 €. 

 Les recettes concours correspondant à 2 concours contre 3 la saison passée. 
 
Quelques questions sont posées sur le total du budget prévisionnel. 

 
6. Cotisations saison 2023/2024 (vote) 

SOUMISSION DES TARIFS DE COTISATION POUR 2023 / 2024 
 
COMMENTAIRES : 
La proposition du bureau est de conserver le même montant de cotisation pour 2023/2024 que cette 
année 2022 / 2023 donc sans changement : 

 poussins benjamins minimes et cadets: 127 € 

 juniors : 137 € 

 adultes : 144 € 
 
Résultats du vote :  44 votants 
 Personnes présentes ne souhaitant pas prendre part au vote : 0 
 Personnes présentes s’abstenant :     0 
 Personnes présentes votant contre :     0 
 
Le tarif des cotisations 2023/2024 est approuvé à l’unanimité. 

 
 

7.Election des vérificateurs aux comptes pour la prochaine saison AG 2022/2023(vote) 

Après appel à candidature, les vérificateurs aux comptes pour l’année prochaine seront : 

- Emmanuel Guillou et Flora Richardet comme titulaires. 
- Sylvain Bernard comme suppléant. 

 
Résultats du vote : Nombre :44 
 Personnes présentes ne souhaitant pas prendre part au vote : 0 
 Personnes présentes s’abstenant :     0 
 Personnes présentes votant contre :     0 
 
Les vérificateurs aux comptes sont élus pour un an à l’unanimité. 
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8.Bilan de la saison écoulée : sportif, animation, organisation compétitions, revue de presse, 

hyllos, site internet 
 

A/Commission Résultats Sportifs (Marine GUESDON) 
 

Salle 
 

 
 
Nos archers se sont déplacés sur 38 concours qualificatifs dont le championnat de France, les championnats 
régionaux et les tournois de Bondy et Nîmes 
 A noter la plus forte participation en nombre d’archers ayant pris part à au moins une compétition 

depuis 8 ans. 

 
Championnat régional Jeune à Riom, 12-13 Février 2022 :  
7 participants, 2 vice-championnes régionales 
Elisa CAMIER = Vice-championne Région Auvergne Rhône Alpes en Poussine Femme 

Inatéa LOUBEYRE = Vice-championne Région Auvergne Rhône Alpes en Junior Femme Classique 

Autres participants : Solène ESPINOSA (6e), Myassa BENIDIR (8e), Romane FAURON (9e), Julien OURIET (12e), 

Rafael SCHAEFFERDEQUIEDT (18e) 

 

Championnat régional Adulte à Saint-Chamond, 12-13 Février 2022 :  
10 participants, 1 vice-championne régionale, 1 troisième place 
Aurore TARRISSE = Vice-championne Région Auvergne Rhône Alpes en Senior 1 Femme Poulie 

Nicolas FOUILLAND = Troisième en Senior 1 Homme Classique 

Autres participants : Simon PORTAL (4e), Eugénie PESLIER (5e), Kévin DIAZ (10e), Frédéric BOURAU (10e), 

Thiry TENG (12e), Adrien RICO (16e), Bertrand BUSSET (17e), Benoit DUBUGET (27e) 

 

Championnat France Jeune à Cholet, 25 – 27 Février 2022 : 
2 participantes 
Romane FAURON, sélectionnée 18e/48, 31e après les qualifications, 17e au classement final 
Inatéa LOUBEYRE, sélectionnée 5e/24, 22e après les qualifications 

 
Championnat France Adulte à Vittel, 4 – 6 Mars 2022 : 
2 participants, 1 Vice-champion de France 
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Nicolas FOUILLAND, sélectionné 24e/32, 16e après les qualifications, 9e au classement final 
Alexis FAURON, sélectionnée 19e/24, 9e après les qualifications, Vice-champion de France Senior 2 
Homme Poulies 

 
Championnat de France Universitaire à Allones, 2 - 4 février 2022 : 
6 participants 
Eugénie PESLIER, 6e des qualifications, 6e au classement final 
Mélanie LAPARRE, 13e des qualifications, 9e au classement final 
Zoé VILLENA, 21e des qualifications 
Thiry TENG, 10e des qualifications, 9e au classement final 
Simon PORTAL, 11e des qualifications, 9e au classement final 
Christophe COUDERCY, 25e des qualifications, 17e au classement final 
Classement de l’équipe de l’Université Lyon 1 avec Eugénie, Simon et Thiry = 3e  

 
Coupe Régionale Jeune : 

Nos jeunes ont participé à 5 concours (3 meilleurs scores pris en compte) pour une 7e place au classement final 

- 4 décembre - Villeurbanne : 2e (Score 1480) 

- 22 janvier – Montluel : 1e (Score 1507) 

- 5 février – Lyon 8 : 2e (Score 1489) 

 
Autres participations de nos archers sur des tournois majeurs : 

Tournoi de Bondy, 8 – 9 janvier 2022 : 
- Inatéa LOUBEYRE, 14e des qualifications, 17e au classement final 

- Eugénie PESLIER, 32e des qualifications, 33e au classement final 

- Jules GAUB, 35e des qualifications,17e au classement final 

- Thibault CUMINAL, 88e des qualifications 

Tournoi de Nîmes 
- Inatéa LOUBEYRE, 11e des qualifications, 9e au classement final 

 
TAE 70m 

 

 
 

Nos archers se sont déplacés sur 38 concours qualificatifs dont le championnat de France, le championnat 
régional et les étapes de D2 et DRE. 
 A noter la plus forte participation en nombre d’archers ayant pris part à au moins une compétition 

depuis 8 ans. 
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Championnat régional à Sallanches, 2-3 juilet 2022 :  
9 participants, 2 champions régionaux, 1 troisième place 
Coralie GASC – Thibault CUMINAL = Championne Région Auvergne Rhône Alpes Double Mixte  
Christiane HERANNEY = Championne Région Auvergne Rhône Alpes Senior 3 Femme Classique  
Elisa CAMIER = Troisième en Poussine Femme 

Le double mixte Benjamin Minime composé de Myassa BENIDIR et Romain SECHET termine 4e 

Autres participants : Myassa BENDIR (4e), Coralie GASC (6e), Romain SECHET (8e), Romane FAURON (6e), 

Thibault CUMINAL (9e), Frédéric BOURAU (15e), Bertrand BUSSET (16e) 

 
Championnat France à Riom, 15 - 24 juillet 2022 : 
11 participants 
- Championnat de France Elite 

  Inatéa LOUBEYRE, sélectionnée 30e/32, 31e après les qualifications, 17e au classement final 
- Championnat de France Jeune 

  Romane FAURON, sélectionnée 25e/27, 14e après les qualifications, 9e au classement final 
  Inatéa LOUBEYRE, sélectionnée 11e/16, 8e après les qualifications, 8e au classement final 

- Championnat de France Jeune par Equipe 
  Equipe Cadette/Junior : Juliette DUPREZ, Solène ESPINOSA, Romane FAURON, Inatéa LOUBEYRE 
  Sélectionnée 7e/16, 7e après les qualifications, 5e au classement final 

- Championnat de France Adulte par Catégories 
  Coralie GASC, sélectionnée 10e /28, 11e après les qualifications 
  Marine GUESDON, sélectionnée 28e /28, 27e après les qualifications 
  Simon PORTAL, sélectionné 4e /60, 2e après les qualifications, 5e au classement final 
  Thibault CUMINAL, sélectionné 53e/60, 51e après les qualifications 
  Frédéric BOURAU, sélectionné 66e /92, 29e après les qualifications 
  Bertrand BUSSET, sélectionné 72e /92, 82e après les qualifications 
  Alexis FAURON, sélectionné 2e /45, 2e après les qualifications, 5e au classement final 

 
TNJ (Tournoi National Jeune) 

- Manche 1 à Offranville les 8 - 10 avril : 

o Inatéa LOUBEYRE : 5e des qualifications, 4e au classement final 

- Manche 2 à Lattes-Saint Jean de Vedas les 6 -8  mai : 

o Romane FAURON : 22e des qualifications, 17e au classement final 

o Inatéa LOUBEYRE : 4e des qualifications, 3e au classement final en individuel et 3e en double 

mixte junior (avec Hugo ZAJACZKOWSKY de Compiègne) 

- Manche 3 à Vagney les 3 – 5 juin :  

o Inatéa LOUBEYRE : 10e des qualifications, 9e au classement final 

 
Equipe DRE Jeune Benjamins - Minimes : 

Composition = Myassa BENDIR, Assia KHLIFI, Julien OURIET, Romain SECHET et coach Alexis FAURON et 

Evelyne GLAIZE 

o Manche 1 à Clermont le 30 avril – pas d’équipe alignée 

o Manche 2 à Saint-Paul 3 Châteaux le 21 mai – 4e des qualifications – 7e à l’issue des matchs 

o Manche 3 à Artonne Saint Myon le 11 juin – 9e des qualifications – 9e à l’issue des matchs 

 Classement final saison 2022 = 10e 
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Equipe DRE Homme: 
Composition = Eric BERRUYER, Frédéric BOURAU, Bertrand BUSSET, Gauthier CUMINAL, Sébastien KUBIAK 

et coach Dominique GERMAIN 

- Manche 1 à Saint-Laurent de Chamousset le 1 mai - 10e des qualifications – 11e à l’issue des matchs 

- Manche 2 à La Mure le 22 mai – 11e des qualifications – 9e à l’issue des matchs 

- Manche 3 à Yzeure le 11 juin – 10e des qualifications – 13e à l’issue des matchs 

 Classement final saison 2022 = 14e 

 
Championnat de France Équipe D2 Féminine : 

Composition = Romane FAURON, Coralie GASC, Marine GUESDON, Inatéa LOUBEYRE, Eugénie PESLIER et coach 

Christiane HERANNEY et Sophie VESSILLIER 

- Manche 1 à Vedène le 24 avril - 2e des qualifications – 3/5 matchs gagnés 

- Manche 2 à Villeurbanne le 15 mai – 1e des qualifications – 3/5 matchs gagnés 

- Manche 3 à Montpellier le 12 juin – 3e des qualifications – 1/4 matchs gagnés 

 Classement final groupe 3 = 2e 

- Finale du Championnat de France à St Avertin 9 et 10 juillet : 3e /16 des qualifications – 15e /16 à l’issue des 

matchs 

  

Championnat de France Équipe D2 Masculine : 

Composition = Frédéric BOURAU, Thibault CUMINAL, Kévin DIAZ, Nicolas FOUILLAND, Simon PORTAL et coach 

Alexis FAURON 

- Manche 1 à Vedène le 24 avril - 3e des qualifications – 3/5 matchs gagnés 

- Manche 2 à Villeurbanne le 15 mai – 3e des qualifications – 3/5 matchs gagnés 

- Manche 3 à Montpellier le 12 juin – 6e des qualifications – 2/4 matchs gagnés 

 Classement final groupe 3 = 4e 

- Finale du Championnat de France à St Avertin 9 et 10 juillet  : 9e /16 des qualifications – 8e /16 à l’issue des 

matchs 

 
TAE 50m 
10 archers dont 5 jeunes sur 12 compétitions 

 
Championnat régional à Viviers, 2-3 juilet 2022 :  
2 participants :  
Diane Rabiller (4e), Christophe COUDERCY (4e) 
 
Tir Campagne 
8 archers sur 7 compétitions différentes 

 
Championnat régional à Rives, 19 juin 2022 :  
Adrien RICO, Vice-champion Région Auvergne Rhône Alpes en Senior 1 Homme Barebow 

 
Championnat de France à Monestier de Clermont, 2 – 5 août 2022 : 
Adrien Rico (4e) 
 
Tir 3D 

  3 archers sur 6 compétitions différentes 
 
Tir Nature 
1 archer sur 11 compétitions différentes 
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B/Organisation des concours par la Compagnie Héraclès (Dominique GERMAIN) 
 
Pour cette année 2021 2022 la Compagnie Héraclès a eu la charge d’organiser 4 concours et une manche 
de 2e division. 
 
1/Concours salle 18 mètres au gymnase Armand 20 rue Armand avec 4 départs. 
-créneau du samedi après-midi réservé aux jeunes archers dans le cadre de la Coupe Régionale Jeune. 
-Autres départs pour adultes et jeunes. 
-Bonne organisation et participation nombreuse des bénévoles ce qui a permis de satisfaire pleinement les 
archers participants. 
 
2/Saison Extérieure : organisation de 3 concours et 1 manche du Championnat de France par équipes  
2ème division de tir à l’Arc 
-Tournoi Poussins : en mai sur le terrain extérieur du stade Armand, destiné aux poussins débutants. 
Compétition qui s’est déroulée sous un soleil de plomb (heureusement il y avait l’auvent). Nous avons 
intégré dans l’organisation certains parents des archers présents pour aider à la gestion des scores et 
feuilles de marque. Merci à eux. La journée s’est terminée par un goûter pour récompenser les 
participants. 
 
- TAE Jeunes pour les compétiteurs Poussins, Minimes, Cadets en mai avec près d’une trentaine de 
participants dont certains venus de Grenoble, Ste Julie et Bron, St Laurent de Chamousset. 
Du fait de la présence de l’auvent, nous n’avons pu prendre les juniors (concours sélectif donc archer ne 
pouvant tirer sous l’auvent) 
Goûter également avant la remise des récompenses 
 
-Deux autres organisations d’événement ont demandé la présence de nombreux bénévoles. 
a) Il s’agit de la manche de 2ème division de tir à l’arc groupe 3 à laquelle participaient nos deux équipes 
phares masculine et féminine, en mai. 
Elles ont à cette occasion terminé 1ère des qualifications pour les femmes et 3ème des qualifications pour 
les hommes.  
Nous devons saluer la présence nombreuse de bénévoles pour la gestion de la buvette et l’organisation de 
cette manche. 
 
b) La saison s’est terminée fin juin par l’organisation d’un TAE DI+DN qui le dimanche a servi de support à 
la finale du Challenge régional par équipes de club. 
Si l’organisation tout au long du week-end s’est déroulée sans accro malgré un nombre restreint de 
bénévoles, il n’en a pas été de même pour le rangement du matériel le dimanche en fin d’après-midi où le 
manque de bras vigoureux s’est grandement fait sentir. Nous pouvons remercier ces dames d’avoir plus 
que suppléer à ce problème. 
 
Toutes ces organisations sont importantes pour la vie du club, sa notoriété hors du club (niveau régional et 
national), sa vitrine vis-à-vis de la municipalité, et aussi ce qui n’est pas négligeable, pour ses finances donc 
par répercussion vos cotisations. 
 
Merci à tous ceux qui sont venus aider car vous êtes indispensables ! 
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C/Organisation des animations (Olivier PRADELLE, Diane RABILLER, Anthony LAVEAU) 
 

1. 30 Octobre 2021 : animation surprise !! 

Animation organisée par les archers et Alexis pour les tireurs débutants jeunes et adultes du vendredi. 
Beaucoup de personnes se sont prêtées au jeu (type Halloween)  et la soirée s'est  parfaitement déroulée. 
 

 
 
La date est bien tombée pour cette année.  
À retenir pour une animation de début d’année de façon régulière. 

2. Animation de Noël 

Conséquence des contraintes sanitaires liées au Covid 19, l’animation de Noël n’a pas pu être faite. 
Ce qui fait que celle de cette année sera encore plus palpitante !!! 
 

3. 8 avril 2022 : Tir de Pâques 

L’animation prévue était un tir par équipe sur des cibles dans l'esprit de Pâques. 
Une quarantaine d’archers de tous groupes (sauf poussins) a participé à l’animation, ce qui a permis à ce tir 
de Pâques de répondre à notre objectif : permettre la rencontre des personnes de différents groupes. 
 

 
 
L’animation s'est terminée par un buffet, avec les participants et quelques visiteurs supplémentaires. 
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4. 7 mai 2022 : Brocant’ Arc 

Organisation d’un marché d’occasion pour l’achat / vente d’équipement d’archerie pour tous les archers 
du club mais pas que car envoi fait à tout le département. 
Une dizaine d'exposants et une quarantaine de visiteurs au stade Armand.  
Événement qui a fait des suites dans la région pour d’autres clubs qui ont créé depuis le même type de 
brocante. 
 

5. 22 mai 2022 : Tir du Roy 

Le matin était l’occasion de faire un ménage de printemps au logis et une restructuration de l’espace 
intérieur, de remplacer les pailles usagées du pas de tir, de faire tous les petits travaux nécessaires dans le 
logis et sur le terrain. 
 

 
 
 
L’après-midi, la Compagnie a organisé son tir du Roy comme chaque année. 
Félicitations à Anthony et Rayan, Roy et Dauphin de la Compagnie Héraclès. 
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6. 1er Juillet 2022 : Barbecue de fin d’année 

Petite séance de tir, suivie d’un buffet/barbecue où chacun a participé à la réalisation de différents plats, 
tous aussi bons les uns que les autres. 
 

  
 
 

 

Merci à tous les participants des différentes animations de l’année et à tous ceux qui nous ont fait découvrir 
leurs spécialités culinaires à chaque rencontre. 

 

D/Bilan communication 2021-2022 (Diane RABILLER) 
  
Le club utilise plusieurs canaux pour communiquer à la fois avec ses adhérents et les externes au club :   

 Un site Internet : https://www.arc-villeurbanne.fr/  
 Une page Facebook : Héraclès Villeurbanne Tir à l'arc   
 Une page Instagram : compagnieheracles   
 Une newsletter mensuelle envoyée aux licenciés : Hyllos   
 Des articles dans des magazines locaux : Le Progrès, Viva,  News Est Lyonnais…   

   
Les informations concernant la vie du club et événements à venir sont affichées au boulodrome sur les 
portes des placards.   
   
1/Le site Internet :    
 

 Mise à jour régulière avec des articles au fil des événements : environ quarante articles publiés sur 
la saison 2021/2022.   

 Rappel des identifiants pour se connecter à l’espace licencié :    
o User : Heracles   

https://www.arc-villeurbanne.fr/
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o Mot de passe : Hyllos   
   

2/La page Facebook :   
 

 En moyenne 1 publication par semaine   
 701 abonnés → +21% en un an    
 Communication aussi bien des événements du club, que sur les compétitions et compétiteurs, 

événements de la Ville, prestations extérieures, etc.   
   
3/Le compte Instagram :   
 

 Créé en 2019    
 261 abonnés   
 Notre objectif sera de réussir à faire vivre la page pour attirer encore plus d’abonnés, en y publiant 

les événements du club au même titre que sur la page Facebook. 
  

4/La newsletter Hyllos :  
 

 Nouvelle newsletter devenue mensuelle  en Avril 2022 avec le numéro 58.   

 1 par mois et envoyée (en théorie) les 1ers du mois.  

 On y trouve le calendrier du club, les annonces, les événements, les demandes de bénévolat, les résultats, 

etc.   

5/La Presse locale 
Malheureusement depuis le changement de politique éditoriale du Progrès, très peu d’articles passent. 

  
Autre type de communication externe : Les portes ouvertes : on peut dire qu’il s’agit d’une réussite depuis 
2 ans. 

 Les 27-28 août et 3-4 septembre, portes ouvertes avec 5 heures d’initiation sur 4 journées.  
 Environ 10 participants par créneau soit entre 150 et 200 personnes  
 Merci à Alexis et aux bénévoles qui sont venus l’aider à encadrer. 
 Réussite car de nombreuses inscriptions de personnes présentes aux portes ouvertes se sont 

concrétisées 

  
L’adresse mail du club :  

Au cours de l’année 2021 s’est officialisée la création et l’utilisation de l’adresse générique du 
club heracles.villeurbanne@gmail.com pour les envois de mails officiels concernant la vie du club.  
 

Événement spécial : les 50 ans de la Compagnie créée en 1971 
Cette année a également vu la création de la commission Soirée 50 ans, qui a compté 5 réunions de travail 
dont la première en Décembre 2021. Cette soirée vise à célébrer les 50 ans d’existence du club en invitant 
tous les archers ayant plus d’un an d’adhésion au club depuis sa création, ainsi que tous ceux de ces dernières 
années.  
C’est un gros événement pour la vie du club. Nous vous espérons nombreux. 
 
 
 
 

mailto:heracles.villeurbanne@gmail.com
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9.Organisation pédagogique et sportive de cette saison 2022/2023 (Christiane 

HERANNEY) 

Les choix sportifs et l’organisation qui en découle se situent dans la continuité des  

années précédentes. Il s’agit de structurer très fortement les entraînements avec pour  

objectif d’obtenir les meilleurs résultats possibles en équipe et individuellement tout en  

permettant aux archers moins orientés vers la performance d’avoir un suivi.  

Bien sûr les avatars de la saison passée ont demandé une adaptation continuelle, ce qui a  

parfois brouillé l’organisation des groupes basée sur une communauté d’objectifs. La volonté  

de cette nouvelle saison est de retrouver des groupes d’entraînement homogènes qui permettent  

à Alexis de proposer un contenu cohérent et différent pour chaque créneau. Les caractéristiques  

de chacun des groupes d’entraînement sont détaillées ci-dessous. 

L’accent est mis notamment sur les jeunes ce qui explique que leur possibilité d’entraînement 

encadré soit supérieure à celle des adultes. 

Parallèlement on essaye de diversifier l’offre en proposant des séances à destination d’un  

nouveau public qui ne viendrait pas forcément sur des créneaux en soirée.  

 
                              Les mardis du tir à l’arc créneau réservé aux femmes en reprise 

d’activité de 9h 30 à 11h 30 à partir du 28 septembre. 

 

                              Deux nouveaux créneaux de tir libre lundi et vendredi matin 10-12 h.   

                              Organisation à mettre en place à partir du 27 septembre 2021. 
 

 

    

ENTRAINEMENTS  adultes 

 CINQ GROUPES structurés encadrés par un entraîneur diplômé: Alexis Fauron 

     Ils sont accessibles aux archers licenciés au club. Pour rappel, des groupes homogènes au niveau des 

objectifs facilitent la progression de chacun et le travail de l’entraîneur ; le choix du groupe est fait en 

concertation avec l’entraîneur. Pour faciliter ce choix, voici une petite présentation rapide du programme et 

des contraintes pour chacun des groupes : 

 

 INITIATION  : tout débutant arrivant au club doit intégrer ce groupe. 

             OBJECTIFS:     fournir au nouvel arrivant les bases techniques nécessaires à la pratique,  

                                           notamment au niveau de l’exécution du geste. 

                              s’adapter à l’effort requis par l’utilisation d’arcs de puissance progressive. 

 s’initier à la gestion du matériel d’archerie en passant progressivement des  

 arcs en bois à l’utilisation d’arcs de compétition. 

 

  PERFECTIONNEMENT : regroupe les archers ayant encore besoin de progresser techniquement 

et ayant au minimum un an de pratique et au maximun 3.  

 OBJECTIFS:   améliorer la qualité motrice du tir jusqu’à l’automatisation du geste.   

                             débuter et progresser en compétition. 

   

 

 

NOUVEAU 
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                                            approfondir la connaissance du matériel (entretien, réglages) et 

acquérir son propre matériel. 

 

     SUIVI pratiquants détente : concerne les archers ayant acquis une bonne technique et    

          souhaitant maintenir leur niveau sans s’investir dans la  performance, en pratiquant ou non la   

          compétition .    

 OBJECTIFS:    continuer à progresser de façon individualisée.        

                                        participer aux compétitions dans un esprit « loisir ». 

                        entretenir sa technique sans remise en cause fondamentale.  

                        avoir des séances ludiques. 

            CONTRAINTES :   avoir son propre matériel. 

 

     ENTRAINEMENT compétition régionale : accueille les archers compétiteurs réguliers      

            recherchant la performance à un niveau départemental ou régional. 

 OBJECTIFS :   faire évoluer la performance vers son maximum personnel. 

                        travailler la qualité du tir en se libérant du contrôle gestuel y compris en  

                           situation difficile (automatisation du savoir-faire technique). 

                     s’engager à chercher une qualification aux différents championnats     

                           régionaux. 

 CONTRAINTES :   avoir son propre matériel. 

                                               être assez motivé pour se donner les moyens d’atteindre son objectif. 

                                               suivre assidument l’entraînement encadré et avoir au moins  2  

    entraînements  hebdomadaires. 

 

     ENTRAINEMENT compétition nationale : accueille les archers compétiteurs réguliers      

            ayant fait le choix de la performance et cherchant une sélection nationale individuelle ou en  

            équipe. 

 OBJECTIFS:    élever sa performance par l’optimisation de l’entraînement et du matériel. 

        améliorer la performance par la gestion mentale. 

        avoir un entraînement collectif fort et exigeant. 

       aborder la planification et l’individualisation de l’entraînement.    

           CONTRAINTES      avoir son propre matériel de compétition. 

                                             être assez motivé pour se donner les moyens d’atteindre son objectif. 

  s’engager à suivre assidument l’ encadrement encadré et avoir au     

moins 3 entraînements  hebdomadaires. 

                                             chercher une sélection en championnat national 

   s’engager à participer au programme des compétitions individuelles et par 

équipe du club. 

   avoir un contrat moral avec l’entraîneur sur l’acceptation des efforts 

nécessaires.                                    

 

ENTRAINEMENTS  jeunes 

QUATRE GROUPES structurés encadrés par un entraîneur diplômé : Alexis Fauron 

 

ECOLE DE TIR POUSSINS : accueil des enfants nés après 2012  
     OBJECTIFS:      découverte adaptée de la pratique 
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NIVEAU 1 DEBUTANT : accueil des enfants et adolescents débutants (10-16 ans). 

 OBJECTIFS:      s’initier à la maîtrise d’un arc en toute sécurité. 

                                découverte de l’activité et de la vie du club (animations). 

         découverte de la compétition dans des formules adaptées 

 

   NIVEAU 2 PERFECTIONNEMENT : enfants ayant au moins un an de pratique 

           OBJECTIFS:    se perfectionner pour développer une technique stable et  performante. 

                   aborder la compétition qualificative 

                                      faire évoluer le matériel et apprendre à l’entretenir 

 

    NIVEAU 3 COMPETITION: jeunes engagés dans la compétition 

           OBJECTIFS:    continuer à acquérir une technique performante. 

                   s’investir dans la discipline TAE. 

      s’orienter vers l’entraînement à la performance. 

  CONTRAINTES :  être assidu et faire au moins 3 séances hebdomadaires.  

                                            s’engager à participer au programme de compétitions défini par l’entraîneur. 

 

TIR LIBRE 

    
Il est possible pour tous les adhérents à jour de cotisation (débutants dès qu’ils peuvent tirer à 

18m) pendant les créneaux horaires définis sur le terrain laissé libre par le cours au boulodrome. Les 

animations organisées certains mercredis à 20h peuvent annuler le tir libre. Il est recommandé à tous 

de les utiliser pour compléter le créneau encadré (progression plus rapide !!) 

TERRAIN EXTERIEUR : accessible en permanence à tout archer majeur adhérent depuis plus de 6 

mois. Son accès nécessite une clé (caution) et l’autorisation du comité directeur  
 
 

10. Candidatures au comité directeur et vote 
ELECTIONS DU COMITE DIRECTEUR : un appel à candidature a été effectué par mail et reconduit 
dans la salle de l’Assemblée générale 

Rappel : le comité peut comporter de 7 à 12 membres maximum  

Membres sortants: 

 Roger Courtout 

 Evelyne Glaize 

 Marine Guesdon 

 Christiane Heranney 

 Diane Rabiller 

 Eugenie Peslier démissionaire 

Propositions de candidature pour l'élection des nouveaux membres au comité directeur : 

 Marine Guesdon 

 Diane Rabiller 

 Emeline SEMET 

 Sophie Villenave 
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 Pierre Dumond  

 Christophe Coudercy  

Résultats du vote : sur 44 votants 

 Personnes présentes ne souhaitant pas prendre part au vote : 0 

 Personnes présentes s’abstenant :     0 

 Personnes présentes votant contre :     0 

 
Les 6 candidats au comité directeur sont donc élus à l’unanimité. 
 
Le comité directeur se compose de 10 personnes qui se réunissent immédiatement pour proposer à 
l’Assemblée Générale le nouveau bureau qui sera complété lors de la première réunion : 
Présidente Diane Rabiller, Secrétaire Général Olivier Pradelle, Trésorier Jean-Marie Jacomino. 
Cette proposition est votée à l’unanimité des 44 votants. 
 

 

11.Remise de récompenses aux archers présents ou représentés par un pouvoir 

SALLE ARC CLASSIQUE 60 flèches 18 m 
Badge vert : JF VILLENA Zoé/SF1 CARRET Alison   
Badge noir : MH SECHET Romain/ SF 1 VIVIER Marie/SH1  COUDERCY Christophe 
Badge bleu : CF ESPINOSA Solène/SF1 RABILLER Diane/ SH1 BARBAZA Guillaume/ SH1 LAVAL Olivier/ SH2 
BUSSET Bertrand 
Badge rouge : CF FAURON Romane  
Badge jaune : SH2 BOURAU Frédéric/SH2 DUBUGET Benoit 
TAE DI 60 flèches 30 m-40 m-60 m-70m 
Badge vert : MH SECHET Romain(40 m)/ SH2 DUBUGET Benoit (70 m) 
Badge blanc : : CF ESPINOSA Solène (60 m) 
Badge noir : SF1 GUESDON Marine (70 m) 
Badge bleu : SH2 BOURAU Frédéric (70 m )/ SH2 BUSSET Bertrand (70 m) 
Badge jaune : CF FAURON Romane (60 m) 
Badge 1 étoile : SH1 FOUILLAND Nicolas (70 m)/SH PORTAL Simon (70 m) 
TIR CAMPAGNE ARC A POULIES 
Ecureuil or fond noir : SH1 LAVEAU Anthony 
TIR CAMPAGNE BB 
Ecureuil or fond blanc : SH1 RICO Adrien 
TIR CAMPAGNE ARC CLASSIQUE 
Ecureuil or fond rouge : SH1 FOUILLAND Nicolas 

 
12.Questions diverses 
Pas de question 
 

Clôture de l'Assemblée Générale à 22 h 06 
 

 
La Présidente sortante, Le Trésorier, Le secrétaire sortant, 
GLAIZE Evelyne Jean-Marie JACOMINO Roger COURTOUT 
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COMPOSITION DU COMITE DIRECTEUR  

 
 PRESIDENTE :    RABILLER Diane, française née le 23/06/1992 
                       1 rue Valentin Hauy   69100 Villeurbanne 
                       Chargée d’affaire 
 
 SECRETAIRE GENERAL : PRADELLE Olivier, français né le 09/07/1996 
                        5 Rue des cadets de la France libre 69003 Lyon 
                        Etudiant  
 
  TRESORIER : JACOMINO Jean-Marie, français né le 26/04/1956  
  4, chemin du Coteau    69140 RILLIEUX 
                        Directeur Technologie 
 
TRESORIER ADJOINT : DUMOND Pierre, Français  né le 31/12/1998 
                          90, rue Racine 69100 Villeurbanne 
 
MEMBRES :  
-COUDERCY Christophe, Français  né le 22/4/1994 
  75 rue Dedieu  69100 Villeurbanne 

 
-GERMAIN Dominique, Français  né le 10/04/1961  
  90, rue Jean Claude Vivant  69100 VILLEURBANNE 
  Retraité 

 
-GUESDON Marine, Française née le 29/04/1993 
                         11 rue d’Hanoy          69100 Villeurbanne 
   Ingénieur 
 
-LAVEAU Anthony, Français né le11/11/1984  
                      412 Cours Emile Zola 69100 VILLEURBANNE 
                      Administrateur CAO 
-SEMET Emeline, Française née le 9/7/1987 
            14 Rue Branly   69100  Villeurbanne 

 

-VILLENAVE Sophie, Française née le 23/06/1999 

                       145 B Avenue Roger Salengro   69000 Villeurbanne 

La Présidente                                                     Le Trésorier                                         Le Secrétaire 
RABILLER Diane   Jean-Marie JACOMINO                         Olivier PRADELLE 
 
 
 
     


